
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

いつも朝のお忙しい時間に旗持ちのご協力をいただきありがとうございます。 

現在、全登校日に危険な６箇所の旗持ちをする事で、子供達の安心安全が守られております。 

児童数が少なくなり、各家庭年３回でその全てをお願いするには人数が足りなくなっております。 

本年度後期は２００箇所分足りず、ＰＴＡ校外部員と本部役員で不在箇所が無いように担当します。 

来年度は、各家庭で年４回の旗持ちをお願いする予定です。 

ご負担が増え申し訳ありませんが、子供達の安心安全のためにご協力をお願い致します。 

ご協力いただくにあたり、 

①仕事や家庭の事情で旗持ち出来ない曜日がある 

②小さい子供がいるので次年度に持ち越ししたい 

などご要望がありましたら、後日配布します旗持ちアンケートにご記入下さい。 

今後ＰＴＡ本部では、地区の自治会に旗持ちのお手伝いをお願いできないか働きか

けるなど、地域の方々のご協力を得ることも検討していきたいと思っております。 

これからも、朝の旗持ちにご協力よろしくお願い致します。 

 

 

 

いつもベルマークの回収にご協力頂き、ありがとうございます。 

８月末に回収して集計した点数は１８６１０点になりました。 

次回は１月１７日に回収予定ですので、引き続きご協力よろしくお願い致します。 

 

        ＰＴＡだより 一之江小学校ＰＴＡ 

２０２１年１２月号 

各部活動報告  

校外部 

本年も残り僅かとなりました。 

昨年に引き続き、コロナ禍での学校生活ではありましたが、そんな中で

もスポーツフェスティバル(運動会)や音楽会など少しずつ日常を取り戻

し始められていることをとても嬉しく思います。 

先日、会員の皆様にご協力いただきましたＰＴＡ活動に関するアンケー

トでは１２０件を超える回答と貴重なご意見を多数いただきました。 

すべての設問について“従来通り”という回答が６０～８０％超という

肯定的意見が多い結果だったものの、同時に飲食を伴うイベントの是非

や安全管理施策の負担感など改善要望もいただいていますので、ご意見

を次年度以降の参考にさせていただきます。 

引き続きＰＴＡ活動へのご理解とご協力をお願いいたします。 

 

岡田会長からご挨拶  

学校部 



 

 

選考部では、次年度の本部役員を選出するため、９月にアンケートを実施し、 

各家庭に電話するなど役員勧誘に関わる活動をしてきました。 

突然のお電話にも関わらず、ご対応いただいた会員の皆さん本当にありがとう 

ございました。 

まだまだ役員募集中です！ 

ご興味ある方は選考部までご連絡ください。 

お問合せ先：ichinoe.pta.senkou@gmail.com 

 

 

 

いつも広報部の活動にご理解・ご協力ありがとうございます。 

二学期はスポーツフェスティバル、音楽会に参加し写真を撮らせていただきました。 

頑張っている子どもたちの姿を写真に収めることができ、よかったです。 

その様子は、ごく僅かではございますが広報誌「一之江だより」をご覧ください。 

ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。今後ともよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

・１０月 2 日(土) 一之江スポーツフェスティバル 保護者受付手伝い 

・１１月 ９日(火) 就学時健診時の校帽採寸 

（毎年入学式に新 1 年生へ校帽をプレゼントしています） 

・１１月２０日(土) 音楽会 保護者受付手伝い 

  

 

 

 

今回透明性や公平性の観点から初の試みでアンケート上で 

一般公募させていただきましたが、立候補者不在でした。 

よって従来通り本部内で時期体制案とともに検討していき 

ますが、我こそはという方がこれからでもいらっしゃれば 

PTA 本部までご一報下さい。        お問合せ先：ichinoe.pta.honbu@gmail.com 

 

学校内活動等 

選考部 

 

広報部 

２学期の主なＰＴＡ本部活動内容 

 

＜校帽採寸の様子＞ 

ＰＴＡ会長立候補について 

～ 音楽会直後 1年生の父 Ｐ助のつぶやき ～ 

今年は音楽会が出来て良かった。 

みんな服装の色を揃えてカッコいい！！ 

子供たち全員がよく頑張りました！！ 


